



令和6年度 三股町立梶山小学校 学校だより(No7)

かじやま



かんだうがいっぱい じまんがいっぱい やる気じゅう分 毎日が楽しい 梶山小

R6.7.23(火)：文責 校長

◆7月22日(月)：終業式◆



昨日、終業式が終わりました。私が子供たちに話した内容を概略お伝えします。

■今から79年前まで、日本はアメリカや中国等の国々と戦争をしていました。そして、この戦争で多くの人々が亡くなりました。■この戦争の終わりは、1945年8月6日広島に、8月9日長崎に原子爆弾が落とされ、何十万人という人が亡くなり、8月15日に戦争は終わりました。■毎年、夏休み中に、テレビや新聞等で戦争の特集があります。家族や親戚の方から戦争の話を書くこともあるかもしれません。その時は、戦争についてしっかり学んでほしいと思います。日本でも戦争があったという事を忘れない事が一番大事な事ではないかと思っています。■次に、夏休み中のお願いを2つします。1つ目は、自分の命を、自分でしっかり守ってほしいということです。2つ目は、規則正しい生活を送ってほしいという事です。■8月26日は2学期の始業式です。またその時、みんなで、元気に会いましょう！

*写真は、1学期、朝のボランティアをがんばっている子供たち

◆本日7月23日(火)から、長い夏休みに入ります◆



梅雨も明け、厳しい暑さが続いています。昨日で1学期が終了し、いよいよ、本日から夏休みとなります。コロナ禍の時は、学校行事等が中止・縮小になったり、教育活動に制限がかかったりしていました。昨年度と今年度は、インフルエンザウイルスやコロナウイルスに気を付けながら、計画通りの教育活動を展開しています。この1学期間、子供たちは、とても元気に勉強や運動をがんばりました。また、様々な教育活動等を通して、心の面も大きく成長できたのではないかと

実感しています。保護者や地域の皆様には、普段から本校の教育活動に対しまして、ご理解とご支援をいただいています。本当に、ありがとうございます。

*写真は、水泳学習に励む子供たち

◆HPも少しずつですが更新していきます(夏休み中)◆

梶山小学校にもHP(ホームページ)があります。1学期、授業がある日は、なるべくブログ等を更新してきました。夏休み中、子供たちは学校にいませんが、少しずつですが、更新していこうと考えています。時間のある方はご覧ください。

☆◇◆土日の休みが消え、夏休みが消え冬休みが消え、友達が遊んでいる時に練習していた。だから今がある。<ダルビッシュ有氏、メジャーリーガー>

❖「自立・貢献できる社会人をめざして！」知徳体のバランスのとれた児童の育成